

質問者 鈴木 公 義

質問事項	質問の要旨
<p>1 災害公営住宅家賃について</p>	<p>災害公営住宅は、震災特例により、本来低所得者向けである公営住宅に、所得の多寡に関わらず入居が認められたものです。</p>
	<p>このことにより、基準月収を超えた世帯に入居4年目から割増し家賃が適用されています。本町独自の災害公営住宅家賃減額支援があるものの、入居者の一部に混乱が生じました。</p>
	<p>特例で入居を受け入れたが、既存の公営住宅法による運用になることからこのような事態が発生しました。</p>
	<p>(1) 入居者の理解不足もあると思われませんが、事前の説明不足が否めないと思います。見解を伺います。</p>
	<p>(2) 今後の対策は。</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問者 鈴木 公 義

質問事項	質問の要旨
<p>2 防犯、安全対策について</p>	<p>本町は以前より防犯灯設置や維持管理費に対する</p>
	<p>補助により防犯対策をしていたところでは</p>
	<p>震災により住民の高台移転が進み、これまで山林</p>
	<p>だった所が住宅地になったことで管理すべき面積が</p>
	<p>広がりました。</p>
	<p>夜間の無人地域も多くなり、これまで以上の防</p>
	<p>犯、安全対策が必要と考えます。</p>
	<p>(1) 防犯灯設置状況と今後の計画について</p>
	<p>(2) 防犯カメラの設置について</p>
	<p>(3) 海岸の安全対策、救助対策について</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
	<p></p>
	<p></p>
<p></p>	